

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Tidak semua dimensi sapta pesona secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kunjungan wisatawan di Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya. Pada dimensi keamanan nilai t_{hitung} sebesar $2,170 > t_{tabel}$ $1,986$ dengan tingkat signifikansi $0,033$ artinya keamanan berpengaruh signifikan. Hasil nilai t_{hitung} pada dimensi ketertiban yaitu sebesar $0,056 < 1,986$ dengan nilai signifikansi $0,956$ artinya secara parsial ketertiban tidak berpengaruh signifikan. Hasil perhitungan parsial pada dimensi kebersihan yaitu nilai t_{hitung} sebesar $-2,664 > t_{tabel}$ $1,986$ dan tingkat signifikansi sebesar $0,09$ yang artinya secara parsial kebersihan berpengaruh signifikan. Nilai t_{hitung} kesejukan yaitu sebesar $2,655 > 1,986$ dengan tingkat signifikansi $0,009$ artinya kesejukan berpengaruh secara signifikan terhadap kunjungan wisatawan. Pada dimensi keindahan memperoleh hasil t_{hitung} $-1,219 < 1,986$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,226$ artinya keindahan secara parsial tidak berpengaruh signifikan. Keramah-tamahan memperoleh hasil t_{hitung} $1,388 < 1,986$ dengan tingkat signifikansi $0,168$ artinya keindahan tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kunjungan wisatawan dan dimensi kenangan memperoleh hasil t_{hitung} $0,633 < 1,986$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,528$ artinya kenangan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kunjungan wisatawan di Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya.
2. Ada pengaruh positif dan signifikan secara parsial pada variabel fasilitas terhadap kunjungan wisatawan di Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya yaitu dengan nilai t_{hitung} $6,637 > t_{tabel}$ $1,986$ dengan nilai signifikan $0,000 < 0,05$.
3. Program sapta pesona dan fasilitas berpengaruh signifikan secara simultan terhadap kunjungan wisatawan serta terdapat $78,4\%$ hubungan antara

sapta pesona dan fasilitas dengan kunjungan wisatawan. Sedangkan, sisanya yaitu 21,6% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain selain dari variabel yang diteliti.

5.2. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan penulisan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis variabel sapta pesona tidak berpengaruh signifikan terhadap kunjungan wisatawan, sedangkan variabel fasilitas berpengaruh terhadap kunjungan wisatawan. Oleh karena itu pihak Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya Kota Palembang harus mempertahankan fasilitas dan memperbaiki sapta pesona yang ada saat ini agar kunjungan wisatawan tetap ada dan terus meningkat. Sapta pesona lebih ditingkatkan lagi dengan cara menyediakan tempat penjualan cinderamata maupun oleh-oleh yang menarik di Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya, menyediakan denah lokasi sebagai petunjuk arah, serta menyediakan makanan maupun minuman khas di objek wisata Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya.
2. Pihak pengelola Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya harus terus meningkatkan dan mempertahankan atribut-atribut yang dianggap baik dan penting yang dapat menjadi acuan dalam peningkatan kunjungan wisatawan di Taman Wisata Kerajaan Sriwijaya
3. Bagi peneliti selanjutnya dapat dimanfaatkan sebagai bahan rujukan dalam melakukan penelitian yang berkaitan dengan program sapta pesona dan fasilitas terhadap kunjungan wisatawan di suatu objek wisata. Serta peneliti diharapkan dapat memperluas objek penelitian dan periode pengamatan sehingga jumlah sampel dan data yang dapat digunakan dalam penelitian semakin banyak.